

SANTA MARTA DE TORMES

Concluye el II Campamento en Inglés

Los niños de entre 3 y 12 años que han participado durante el mes de julio en el II Campamento en Inglés organizado por el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes se despidieron ayer de las actividades. La iniciativa, que ha contado con la participación de medio centenar de niños en diversos turnos, ha permitido a los más pequeños divertirse con actividades lúdicas y de ocio siempre en inglés, lo que además les ha permitido mejorar su nivel de idioma, sobre todo en la expresión oral. | ENE



CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento contratará en los próximos días a ocho parados para servicios municipales

El Consistorio busca cinco barrenderos, un pintor, un albañil y un ordenanza | En lo que va de año ya han creado 37 empleos

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada contratará en los próximos días a ocho personas desempleadas de la localidad para diferentes servicios municipales: 5 barrenderos, un oficial de primera pintor, un peón de la construcción y un ordenanza, según ha informado el equipo de gobierno del Ayuntamiento de la localidad.

Unas contrataciones que, sumadas a las que se han producido a lo largo de 2014, arrojan la cifra de 37 empleos creados a través del Ayuntamiento de la localidad, unos de forma directa y con fondos municipales y otros a través de subvenciones al fomento del empleo o con programas de formación.

Estas nuevas contrataciones se realizarán a través de dos subvenciones directas de la Diputación Provincial de Salamanca, gestionadas por el Organismo Autónomo de Empleo y Desarrollo Rural correspondientes a los programas Elce y Excy1.

Una de las ayudas (programa Elce), con un importe de 35.000 euros, está dirigida a la contratación de jóvenes menores de 30 años y parados de larga duración mayores de 45 años.

Estos puestos, según ha informado el portavoz municipal Ángel Manso, ya han sido publicitados a través de la sede electrónica del Ayuntamiento de Carbajosa, la página web, el portal empresarial del municipio, el envío masivo a los inscritos en la bolsa de empleo y el tablón de anuncios del Consistorio.



Alumnos trabajadores de un programa de formación en Carbajosa. | ENE

Por exigencias de la convocatoria, la preselección de candidatos se realizará a través del Ecy1 y las personas seleccionadas estarán contratadas un mínimo de 180 días.

La subvención concedida a través del Programa Excy1, de 5.000 euros, posibilitará la contratación de otro trabajador más para ocupar un puesto de barrendero. Esta ayuda está dirigida a perceptores de la Renta Garantizada de Ciudadanía y a

mayores de 50 años que hayan permanecido inscritos como demandantes de empleo en el Servicio Público de Empleo de Castilla y León al menos durante 24 meses ininterrumpidos inmediatamente anteriores a la fecha de inicio del contrato subvencionado.

La selección del personal para ocupar estos puestos de trabajo se realizará a través de las ofertas que remita el Ecy1 al municipio.

MONTERRUBIO DE LA ARMUÑA



Taller para crear monstruos de lana. El casi medio centenar de niños que participa en las actividades de verano y talleres infantiles organizadas por el Ayuntamiento de Monterrubio disfrutaron en su última sesión de una divertida actividad que les ha permitido crear sus propios monstruos hechos con lana de colores. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Medio centenar de escolares participa en el Club de Verano de Ciudad de los Niños

Medio centenar de niños del municipio está participando en el Club de Verano de Ciudad de los Niños que forma parte de la programación de actividades organizada por el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada para el verano. Los niños disfrutaron del juego libre, de actividades deportivas, piscina, excursiones, etc. Además, en la programación de Ciudad de los Niños también figuran talleres de artesanía (madera, alfarería, cuero, títeres); y actividades para acercar otras culturas a los más pequeños de Carbajosa. Las actividades del Club finalizarán el próximo 14 de agosto con una fiesta en el Prado de la Vega. | ENE

CABRERIZOS

El lunes comienzan dos nuevos cursos de natación para niños y adultos

El próximo día 4 de agosto, lunes, comenzarán en las piscinas municipales de la localidad dos nuevos cursos de natación tanto para adultos como para niños organizados por la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento. Los cursos se prolongarán hasta el 15 de agosto y se realizarán en los niveles de iniciación y perfeccionamiento. Se han distribuido en principio dos grupos, uno para niños y otro para adultos con el fin de dar respuesta a todos los demandantes. El horario de las actividades es de 20:30 a 21:15 de la tarde. Todos los interesados se pueden informar o inscribir en la recepción de las piscinas municipales. | ENE